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Toluca de Lerdo, México, 25 de octubre de 2021. 

 

Versión Estenográfica de la Décima Sesión Ordinaria del Consejo General del 

Instituto Electoral del Estado de México, llevada a cabo mediante la modalidad 

de videoconferencia. 

 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muy 

buenas tardes tengan todas y todos ustedes.  

 

El día de hoy se desarrolla la Décima Sesión Ordinaria del Consejo General 

del Instituto Electoral del Estado de México.  

 

Muy buenas tardes, señor Secretario.  

 

Si fuera usted tan amable de pasar lista de presentes y, en su caso, hacer la 

declaración del quórum legal.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias.  

 

Procedo a pasar lista de presentes:  

 

Consejera Presidenta, maestra Laura Daniella Durán Ceja.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Presente.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejero 

Electoral, maestro Francisco Bello Corona. 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: Buena tarde. 

Presente.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, licenciada Sandra López Bringas. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Presente. Buenas tardes.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, doctora Paula Melgarejo Salgado. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: Presente. Buenas 

tardes. 
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SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, licenciada Patricia Lozano Sanabria. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Presente. Buenas tardes.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, maestra Karina Ivonne Vaquera Montoya. 

 

Por el Partido Revolucionario Institucional, maestro Ramón Tonatiuh Medina 

Meza.  

 

REPRESENTANTE DEL PRI, MTRO. RAMÓN TONATIUH MEDINA MEZA: Presente. Buenas 

tardes.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido 

de la Revolución Democrática, licenciado José Antonio Lira Colchado.  

 

REPRESENTANTE DEL PRD, LIC. JOSÉ ANTONIO LIRA COLCHADO: Presente. Buena 

tarde.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido 

del Trabajo, licenciado Erik Odín Vives Iturbe.  

 

REPRESENTANTE DEL PT, LIC. ERIK ODÍN VIVES ITURBE: Presente. Buena tarde a todos.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido 

Verde Ecologista de México, licenciada Alhely Rubio Arronis.  

 

REPRESENTANTE DEL PVEM, LIC. ALHELY RUBIO ARRONIS: Presente, Secretario. Buena 

tarde a todos.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por Movimiento 

Ciudadano, maestro César Severiano González Martínez.  

 

REPRESENTANTE DE MC, MTRO. CÉSAR SEVERIANO GONZÁLEZ MARTÍNEZ: Presente, 

Secretario. Buena tarde a todos y a todas.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido 

Nueva Alianza Estado de México, licenciado José Roberto Valencia Ortiz.  

 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA ESTADO DE MÉXICO, LIC. JOSÉ 

ROBERTO VALENCIA ORTIZ: Presente, Secretario. Buenos días a todos.  
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SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido 

Encuentro Solidario, Adrián Saúl Martínez Santillán.  

 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOLIDARIO, ADRIÁN SAÚL MARTÍNEZ 

SANTILLÁN: Presente, Secretario. Buenos días a todas y a todos.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por Redes 

Sociales Progresistas, licenciado Marcos Constantino González Alcocer.  

 

REPRESENTANTE DE REDES SOCIALES PROGRESISTAS, LIC. MARCOS CONSTANTINO 

GONZÁLEZ ALCOCER: Presente, Secretario. Buenas tardes a todas, a todos.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por Fuerza por 

México, maestro Jorge Alejandro Neyra González.  

 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO FUERZA POR MÉXICO, MTRO. JORGE ALEJANDRO 

NEYRA GONZÁLEZ: Presente, señor Secretario. Buenas tardes a todas y a todos.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Daría cuenta 

también, Consejera Presidenta, de la presencia del licenciado Alfonso Guillermo 

Bravo Álvarez Malo, representante propietario del Partido Acción Nacional.  

 

REPRESENTANTE DEL PAN, LIC. ALFONSO GUILLERMO BRAVO ÁLVAREZ MALO: Buenos 

días a todos.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Le informaría 

que se encuentran presentes las consejeras, el consejero electoral y contamos 

con la presencia de 10 representantes legalmente acreditados, por lo que existe 

el quórum legal para llevar a cabo esta Sesión Ordinaria.  

 

 Es cuanto.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchas gracias, señor Secretario.  

 

 Me parece también que en estos momentos se está integrando el señor 

representante de MORENA. Muy buenos días.  

 

Y me parece que ahora sí ya logró conectarse la Consejera Karina Vaquera, 

para efectos del acta.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Sí, daría cuenta 

de la presencia del licenciado Jesús Adán Gordo Ramírez, representante 

propietario de MORENA.  
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 Y para efectos del acta, también de la presencia de la maestra Karina 

Ivonne Vaquera Montoya, Consejera Electoral.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, señor Secretario.  

 

 Le pediría, por favor, que continuáramos con el siguiente punto.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Dos: Lectura y 

aprobación, en su caso, del orden del día, al que doy lectura:  

 

1. Lista de presentes y declaración de quórum legal.  

 

2. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día.  

 

3. Lectura y aprobación, en su caso, del Actas de las Sesiones Trigésima 

Segunda y Trigésima Tercera Extraordinarias, y Décima Séptima Especial, 

celebradas el 13 y 18 de octubre del año en curso, respectivamente.  

 

4. Informe de actividades presentado por la Secretaría Ejecutiva.  

 

5. Primer informe de actividades sustantivas del proceso electoral 

extraordinario de Nextlalpan 2021, en cumplimiento al resolutivo quinto 

del Acuerdo IEEM/CG/159/2021.  

 

6. Proyecto de acuerdo por el que se aprueba el Programa Anual de 

Auditoría Interna 2022; discusión y aprobación, en su caso. 

 

7. Asuntos Generales.  

 

8. Declaratoria de clausura de la sesión.  

 

Es cuanto.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias.  

 

Señor Secretario, está a su consideración el proyecto del orden del día.  

 

¿Alguien quisiera agregar algún asunto general o tiene alguna observación 

al respecto? 

 

No existe ninguna, señor Secretario.  
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SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Solicitaría 

atentamente, respecto al orden del día que he dado lectura, a la Consejera 

Presidenta manifestar su voto.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A 

favor.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Solicitaría el 

voto del Consejero Francisco Bello Corona.  

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Sandra López Bringas.  

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado.  

 

 De la Consejera Patricia Lozano Sanabria.  

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Y solicitaría 

nuevamente a la Consejera Paula Melgarejo Salgado, pudiera manifestar el 

sentido de su voto. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

 Se aprueba por unanimidad. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, como siempre, señor Secretario. 

 

 Le pediría, por favor, que continuáramos con el siguiente punto. 
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SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Número tres, 

lectura y aprobación, en su caso, de las Actas de las Sesiones Trigésima Segunda y 

Trigésima Tercera Extraordinarias, y Décima Séptima Especial, celebradas el 13 y 18 

de octubre del año en curso, respectivamente. 

 

 Se solicitaría la dispensa de la lectura de estos documentos, y también que 

si existe alguna observación la manifiesten. 

 

 No se registran, Consejera Presidenta. 

 

 Por lo tanto, solicitaría a usted manifieste el sentido de su voto. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A 

favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

 Solicitaría el voto del Consejero Francisco Bello Corona. 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Sandra López Bringas. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Patricia Lozano Sanabria. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 
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 Se aprueban las actas por unanimidad. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, señor Secretario. 

 

 Le pediría, por favor, que continuáramos con el punto del orden del día 

identificado con el número cuatro. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Cuatro, Informe 

de Actividades presentado por la Secretaría Ejecutiva, en los términos que 

establece la normatividad. 

 

 Informaría, Consejera Presidenta, que ha sido distribuido un Informe que 

contiene lo relativo a las actividades de este Consejo General, que incluye 

notificaciones y seguimiento al cumplimiento de los acuerdos emitidos, la 

publicación de los mismos y la actividad que se ha tenido respecto al archivo de 

este órgano superior de dirección. 

 

 Se anexan también actividades de las diversas comisiones, informes que han 

sido turnados a la Secretaría Ejecutiva y, de igual manera, las actividades 

reportadas por las diversas direcciones y las distintas unidades administrativas. 

 

 Respecto a las comunicaciones con el Instituto Nacional Electoral, 

informaría que durante el mes de septiembre se recibieron y tramitaron, a través 

del sistema denominado SIVOPLE, 26 documentos relativos al seguimiento de 

actividades y 29 documentos relativos a consultas, mismos de los que se ha 

informado a este Consejo General, a través de correo electrónico. 

 

 Respecto a otras actividades reportadas, en cuanto a la Contraloría 

General se informa de diversas actividades realizadas durante el periodo que se 

reporta. Esto mediante escrito turnado por el titular de la propia Contraloría. 

 

 De mi parte sería cuanto, Consejera Presidenta. 

 

 Gracias. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Al 

contrario, como siempre, usted tan amable. 

 

 Está a su consideración el punto del orden del día. 

 

 ¿Alguien quisiera intervenir en este punto? 

 

 No existen comentarios, señor Secretario. 
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 Por lo tanto, se tiene por rendido el Informe respectivo. 

 

 Le pediría, por lo tanto, que continuáramos con el siguiente informe, por 

favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Número cinco, 

Primer Informe de Actividades Sustantivas del Proceso Electoral Extraordinario de 

Nextlalpan 2021, en cumplimiento al Resolutivo Quinto del Acuerdo 

IEEM/CG/159/2021. 

 

 Respecto a este punto, Consejera Presidenta, que tiene que ver con este 

Primer Informe de Actividades, ha sido turnado a ustedes también, adjunto a la 

convocatoria, un informe en donde se destacan actividades reportadas por 

diversas direcciones, destacando fundamentalmente lo relativo al Informe 

presentado por la Dirección de Organización, que tiene que ver, que además de 

otros temas de manera puntual detalla lo relativo al Informe Final sobre los 

resultados obtenidos de la verificación a la bodega de resguardo de 

documentación electoral y a la bodega de depósito de material electoral, 

realizada en cumplimiento a lo dispuesto en los Lineamientos emitidos por la 

Dirección Ejecutiva de Organización del INE. 

 

 Respecto a las actividades reportadas por las diversas unidades 

administrativas, también es importante señalar que se anexan informes de la 

Unidad Técnica de Fiscalización, de Comunicación Social y la Unidad de 

Informática y Estadística. 

 

Y respecto al calendario de coordinación INE-IEEM, destacaría que durante 

este periodo se ha dado cumplimiento en tiempo y forma a 30 actividades 

previstas en el calendario de coordinación referido, conforme a los plazos 

establecidos.  

 

Sería lo que estaría yo destacando, Consejera Presidenta. Y estaría a la 

orden para cualquier comentario.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Al 

contrario, muchísimas gracias, como siempre.  

 

Está a su consideración este primer informe de actividades.  

 

¿Alguien quisiera intervenir en primera ronda? 

 

No existen intervenciones, señor Secretario.  
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Y si fuera tan amable, además de tener por presentado este primer informe, 

que sirva este documento para que, a su vez, se pueda hacer la comunicación 

oficial respectiva ante el Instituto Nacional Electoral para poder mostrar las 

actividades que llevamos hasta este momento, de acuerdo al calendario 

homologado respectivo.  

 

Muchas gracias, señor Secretario.  

 

Le pediría, por favor, que continuáramos con el siguiente punto.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número 

seis: Proyecto de acuerdo por el que se aprueba el Programa Anual de Auditoría 

Interna 2022, discusión y aprobación, en su caso.  

 

Está a su consideración.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchas gracias, señor Secretario.  

 

Como lo ha comentado él, está a su consideración el proyecto de acuerdo.  

 

¿Alguien quisiera intervenir? 

 

No existen comentarios, señor Secretario.  

 

Si fuera usted tan amable.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Con su venia, 

Consejera Presidenta.  

 

Sometería a la consideración de ustedes el proyecto que nos ocupa, 

solicitando a usted manifieste el sentido de su voto.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A 

favor.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias.  

 

Solicito el voto del Consejero Francisco Bello Corona.  

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Sandra López Bringas.  
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CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado.  

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Patricia Lozano Sanabria.  

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya.  

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor, 

Secretario.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias.  

 

Se aprueba por unanimidad.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, señor Secretario.  

 

Le pediría que continuáramos con el siguiente punto.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número 

siete, Consejera Presidenta, corresponde a asuntos generales e informo que no 

han sido registrados.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchas gracias.  

 

 Finalmente, le pediría que concluyéramos con el siguiente punto.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número 

ocho: Declaratoria de clausura de la sesión.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Así es. 

 

Pues muchísimas gracias, siendo las 12 horas con 15 minutos de la tarde del 

25 de octubre del 2021, se da por concluida esta Décima Sesión Ordinaria del 



Consejo General       
Sesión Ordinaria     
25 de octubre de 2021                                                                                                                                Sesión: 64 

 

11 
 

Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México, deseándoles un 

excelente lunes, pero una mejor semana.  

 

Qué estén muy bien. Muy bonita tarde.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias.  

 

 

-----o0o----- 
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